Jahresausflug des SKV Albstadt

Der Jahresausflug des SKV Albstadt führte die 20 Teilnehmer nach Vaihingen/Enz, Pforzheim und nach Tübingen.

Vom Parkplatz Thalia in Tailfingen begann am 16.06. um 8.00 Uhr bei herrlichem Wetter die Fahrt zuerst nach Vaihingen an der Enz. Dort besichtigte man das Gummibärenmuseum. Es wurden natürlich auch einige Leckereien mitgenommen. Danach ging es dann weiter nach Pforzheim wo der Besuch des Schmuckmuseums auf dem Plan stand. Nach zwei Stunden hieß es dann auf nach Tübingen zur Stocherkahnfahrt. Dieses wacklige Erlebnis machte allen viel Spaß und so hatte man beim Abschluss in der Domäne in Hechingen noch viel zu erzählen.

